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Association culturelle à but non lucratif des seniors montrougiens – SIRET 326 433 901 00013 

E-mail : clubjulesferry@orange.fr Site : www.club-jules-ferry-montrouge.fr 

 

Compte-rendu de l’Assemblée Générale du 4 mars 2024 
 

Invités : Monsieur le maire Étienne Lengereau, Madame Favra, Monsieur Piot et l’équipe du « Bien 

Vieillir » (Aurélie et Sandra). 

 

L’Assemblée s’est ouverte sur un discours de Monsieur le maire qui a présenté la mission « Bien Vieillir » 

(service municipal). 

 

Nous avons eu quelques précisions sur l’avancée des travaux du bâtiment du Club place Jules Ferry qui 

s’appellera « Maison des Seniors ». 

Les travaux ont pris du retard car il a fallu renforcer le soutènement (carrières à combler), les pompiers 

ont demandé quelques modifications pour respecter les normes de sécurité du site. 

Début 2025 les travaux devraient être terminés, et nous pourrions y réemménager. 

 

1 RAPPORT MORAL 
 

Nombre d’adhérents : 555, hommes : 90 (20%), femmes : 465 (80%). Nous avons dix personnes de plus 

de 90 ans (1 de 93, 2 de 92, 4 de 91, 3 de 90). Le plus âgé aura 94 ans cette année : 

317᷀᷁   ≤ 7᷀᷁5 ans < 237᷀᷁. 

Évolution du nombre d’adhérents au fil des années : 

• Avant le COVID : 2019/2020 575. 

• Pendant le COVID : 2020/20212 426. 

• Après le COVID : 2021/2022 471, 2022/2023 510, 2023/2024 555. 

 

1.1 NOS ACTIVITÉS EN 2023 

• Les voyages 

o Les citrons à Menton 49 personnes. 

o Hyères les Palmiers 49 personnes. 

• Les Châteaux 

o Cheverny en avril 100 personnes. 

o Chantilly en octobre et décembre 150 personnes. 

• Le Cabaret 

o Artyshow 150 personnes. 

• Croisière sur la Seine à midi 100 personnes. 
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• Manifestations 

o Le Beaujolais comme chaque année au profit du Téléthon, cette année nous avons 

récolté 3 410 € contre 3 120 € en 2022. 

o Salon « Art et Artisanat ». 

• Nouveautés 

o 3 cours d’équilibre : 1 cours le mardi après-midi, 2 cours le mercredi après-midi ; 10 

personnes maximum pour des raisons de sécurité. 

 

1.2 APPROBATION DU RAPPORT MORAL 

Pas de question. 

Nous passons au vote. 

Contre : 0           Abstention : 0 

Le rapport moral est voté à l’unanimité. 

 

 

 

 

2 RAPPORT FINANCIER - 2023 
 

En 2022, nous avions renoué avec un bilan positif après 2 ans d’exercices déficitaires dus à la pandémie. 

En 2023, le bilan est de nouveau déficitaire, nous ramenant au niveau de la fin de la pandémie. Deux 

raisons exceptionnelles : 

• Le déménagement du Club ; 

• Le Pass Numérique. 

Le déménagement du Club est un investissement dans l’avenir. Il nous a conduit à effectuer des 

dépenses exceptionnelles ou à anticiper des dépenses que nous aurions pu étaler dans les prochaines 

années. Il s’est effectué en parfaite collaboration avec les services techniques de la municipalité et nous 

tenons à les en remercier. Le total des dépenses de ce poste avoisine les 15 000 € à répartir entre : 

• 3 000 € de dépenses diverses directement liées au déménagement lui-même (achat de 

fournitures diverses comme le précâblage de la salle informatique par exemple) ; 

• 5 000 € imputables à la machine à café et à la fontaine à eau (les fournisseurs n’ayant pas voulu 

reconduire le service locatif pour des raisons de rentabilité) ; 

• 7᷀᷁ 000 € pour le déménagement et un acompte sur l’achat des billards. 

 

Un manque à gagner de 800 € est dû à des problèmes concernant les Pass Numériques. Ce qui nous 

oblige à suspendre, pour 2024, l’utilisation de ces Pass ainsi que notre adhésion à l’association 

« Numérique Pour Tous à Montrouge ». 



 

   

 

 

 

 

2.1 LE COMPTE DE RÉSULTAT DU CLUB POUR L’ANNÉE 2023 

Le compte de résultat en 2023 fait apparaitre un déficit de 3 47᷀᷁7᷀᷁ € contre un bénéfice de 3 219 € en 

2022. 

Les produits d’exploitation (les recettes, notamment les adhésions) sont passés de 116 7᷀᷁17᷀᷁ € en 2022 

à 140 7᷀᷁46 € en 2023. Cette augmentation est en accord avec la progression des adhésions de 490 

adhérents en début d’année à 555 en fin 2023. En dehors des adhésions, nous avons reçu, cette année, 

7᷀᷁ 300 € de subvention. Nous en remercions la Municipalité. 

Les charges d’exploitation (les dépenses, notamment les prestations de nos animateurs) sont passées 

de 114 300 € en 2022 à 143 320 € en 2023. Elles comprennent, cette année, les dépenses 

exceptionnelles mentionnées précédemment.  Sinon, comme l’année dernière, l’accent a été mis sur la 

recherche de moments conviviaux pour tresser des liens entre nos adhérents et, notamment, par une 

implication accrue du Club dans les sorties. 

 

2.2 LA TRÉSORERIE DU CLUB 

La trésorerie du Club reste saine. Le déficit de 2023 est contrebalancé par le bénéfice de l’année 2022 

précédente. Il est, en partie, dû à des dépenses anticipées sur les années suivantes. 

 

2.3 APPROBATION DU RAPPORT FINANCIER 

Pas de question. 

Nous passons au vote. 

Contre : 0           Abstention : 0 

Le rapport financier est voté à l’unanimité. 

 

Le bilan du Club est à la disposition des adhérents et sera consultable, sur demande, au secrétariat 

pendant ses heures d’ouvertures. 

 



 

   

 

 

 

 

3 PROJETS POUR LA SAISON 2024 

3.1 ACTIVITÉS DU CLUB 

Tarification en vue du prochain bulletin d’inscription : 

• Relaxation, sophrologie, yoga, gym douce, pilates, équilibre passeront de 130 € à 140 €. 

• La mémoire passera à 150 €. 

• Qi qong et taïchi passeront à 17᷀᷁0 €. 

• La danse passera à 110 €. 

• Les autres activités resteront au même prix. 

3.2 SORTIE DU BULLETIN D’INSCRIPTION 

Nous allons faire notre possible pour le sortir fin mai début juin et nous commencerons les inscriptions 

dans la foulée. 

Aucune inscription ne sera prise si le dossier n’est pas complet. 

 

Rappel : sur mai et juin vous pouvez faire un essai dans les cours que vous souhaitez faire à la rentrée 

ce qui pourrait faciliter votre choix. 

Pour vos absences il est inutile d’appeler, les professeurs assurent leur cours quel que soit le nombre 

d’adhérents présents. 

Remboursement d’activité seulement en cas d’hospitalisation prolongée. 

 

3.3 VOYAGES 

• La Croatie du 20 au 27᷀᷁ avril (47᷀᷁ personnes). 

• Pays Basque du 28 septembre au 4 octobre, trajet en train. Inscription vendredi 8 mars à partir 

de 14h. 

• Beauval du 18 au 20 septembre (3 jours 2 nuits) trajet en autocar. Inscription le mardi 12 mars 

à partir de 14h. 

 

3.4 SORTIES DU PREMIER SEMESTRE 2024 

• Château de Maintenon 60 € la journée les vendredis 3 et 17᷀᷁ mai 

• Château Saint Jean de Beauregard en demi-journée 13h à 17᷀᷁h, (visite du château, pigeonnier, 

potager et goûter) 20 €, le jeudi 23 mai et le vendredi 28 juin. 

• Hôtel Soubise 10 € 1er mars (passé), 22 mars (complet) et 14 juin à 15 h. Ceux qui étaient en 

liste d’attente doivent venir confirmer leur inscription. 

• Invalides 20 €, le lundi 10 juin et le jeudi 27᷀᷁ juin à 15h. 

• Opéra Garnier (à confirmer) mercredi 19 juin 20/30 personnes 10 €. 

 



 

   

 

 

 

3.5 ACTIVITÉS 

• Atelier créatif : Petites fleurs, 2 ateliers entre 8 et 10 personnes les jeudis 14 mars et 28 mars 

10 €. 

• Goûters loto : en après-midi et un pendant les vacances scolaires au profit du Téléthon. 

 

3.6 DEUXIÈME SEMESTRE2024 

• Forum des Associations en septembre. 

• Beaujolais le vendredi 22 novembre (le Beaujolais sort le jeudi 21 novembre). 

• Pièce de théâtre drôle en novembre (nous attendons une confirmation). 

• Château de Rambouillet ou Château de Compiègne (la Clairière de l’Armistice) avec restaurant. 

• Musée en demi-journée, il est trouvé mais nous souhaitons aller voir sur place afin de confirmer 

l’intérêt qu’il présente. 

• Repas sur la Seine avec Croisi-Europe, il faut 80 personnes minimum. Nous ferons un sondage 

pour connaître les préférences des adhérents midi, soir, indifférent. 

• Téléthon 2024 les 6 et 7᷀᷁ décembre. 

• Recherche d’un cabaret pour la fin d’année. 

 

3.7 50 ANS DU CLUB 

Nous commençons à réfléchir aux 50 ans du club. 

Un buffet sera organisé, des jeux. Nous avons la possibilité d’avoir différents jeux anciens en bois, 

babyfoot, jeux divers et piste de danse etc. une petite participation sera demandée.  

 

 

 

4 CONSEIL D’ADMINISTRATION 
 

Renouvellement de deux membres. 

 

Madame Josiane Cano 

o Nous passons au vote. 

o Contre : 0           Abstention : 0 

o Josiane Cano est réélue à l’unanimité. 

 

Madame Élizabeth Mouton-Liger 

o Nous passons au vote. 

o Contre : 0           Abstention : 0 

o Élizabeth Mouton-Liger est réélue à l’unanimité. 



 

   

 

 

 

CONSEIL D'ADMINISTRATION 2024  

 NOM ENTRÉE ÉLECTION Fin Mandat  

1 CANO Josiane 2015 2024 2027᷀᷁  

2 CHASSAN Christian 2016 2022 2025  

3 DAMBRE Edwige 2023 2023 2026  

4 GERALD Martine 2017᷀᷁ 2023 2026  

5 HUET Jacqueline 2014 2023 2026  

6 JEGOU Sophie 2017᷀᷁ 2023 2026  

7᷀᷁ KIRSCHNER Annie 2019 2022 2025  

8 MANGIAMELI Jean Claude 2014 2023 2026  

9 MARETHEU Nicole 2019 2022 2025  

10 MOUTON-LIGER Élizabeth 2015 2024 2027᷀᷁  

11 PRE Agnès 2023 2023 2026  

12 SAINTEMARIE Claude 2012 2022 2025  

13 SAINTEMARIE Monique 2012 2022 2025  

14 FAVRA Claude   1ère Adjointe     

 

 

5 NOUVEAU BUREAU 
 

En décembre nous avons réélu un nouveau bureau  

Présidente : Jacqueline Huet, vice-président Jean-Claude Mangiameli, trésorier Christian Chassan, 

secrétaire Edwige Dambre. 

 

6 REMERCIEMENTS 
 

Toutes les pâtisseries ont été commandées aux différentes pâtisseries de Montrouge qui ont fait l’effort 

de travailler pour nous bien que certaines soient fermées. Remerciements particuliers à Jacqueline qui 

a cuisiné les 300 canelés et 300 financiers. 

Naturellement les boissons ont été commandées chez un commerçant de Montrouge. 

Didier Haristoy référent de « Lire et faire Lire », a tenu à remercier tout particulièrement la Présidente 

pour la publicité qui est faite pour son Association par le Club. 

 



 

   

 

 

 

 

7 QUESTIONS DIVERSES 
 

Serait-il possible d’aller voir la maison du facteur cheval ? 

La maison du facteur cheval se situant dans la Drôme la visite ne semble pas possible. 

 

Serait-il possible d’avoir la participation de groupes instrumentaux ou chanteurs certains après-

midis ? 

Le Club n’a pas les moyens de payer des groupes, si les prestations sont gratuites pourquoi pas. 

 

Le club pourrait-il acquérir une table de tennis de table ? 

Cela n’est pas possible car nous n’avons pas la place nécessaire. 

8 CONCLUSION 
 

Fin de l’Assemblée Générale l’assistance va se retrouver autour d’un « pot de l’amitié » offert par le 

Club. 

 

 

 

 

 
La Présidente La Secrétaire 

 

 

 


